

REALIZAN ACCIÓN GLOBAL #100 POR LOS 43 DE AYOTZINAPA

Por: Luis Suaste. 30/03/2023

En la Ciudad de México se llevó a cabo la marcha número 100 para exigir la aparición con vida de los 43 estudiantes de Ayotzinapa. Un caso que lleva 8 años en la impunidad.

Esta movilización se realiza mensualmente cada día 26. Al terminar el sexenio de Enrique Peña Nieto, en noviembre de 2018, se realizó la marcha #50. Al sexenio de Andrés Manuel López Obrador le corresponden las siguientes 50, siendo la primera en diciembre de 2018.



Hoy al igual que con los gobiernos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) la esperanza de encontrar a los normalistas es casi nula. Tanto el gobierno de EPN como el gobierno de AMLO han otorgado protección a una estructura compuesta por el crimen organizado e instituciones de gobierno, particularmente al Ejército que es una pieza clave en la investigación de los crímenes de lesa humanidad ocurridos el 26 de septiembre de 2014, de acuerdo con las investigaciones independientes.



Vidulfo Rosales, asesor de los padres y madres de los 43 estudiantes desaparecidos afirmó lo siguiente, refiriéndose a la gestión del gobierno de Enrique Peña Nieto:

Ellos fueron los que ensuciaron, ellos fueron los que manipularon, ellos fueron los que ocultaron de manera intencional el paradero de nuestros 43 compañeros, destruyeron evidencias, desviaron líneas de investigación y gracias a ello hoy en día se hace mas difícil llegar al conocimiento de la verdad.

Seguido hizo una comparación con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador:

Pero no solo el gobierno pasado incurrió en estos actos, también el gobierno de hoy empieza a dar señales de la misma conducta, del mismo proceder.



Vidulfo Rosales, abogado del Centro de Derechos Humanos Tlachinollan de la Montaña, afirmó que hay un parteaguas durante la gestión de AMLO en relación al caso Ayotzinapa, pues en septiembre de 2022 se cumplieron siete años de la desaparición y se liberaron órdenes de aprensión dirigidas a integrantes del crimen organizado, militares y policías, sin embargo, al día de hoy todo se desvaneció y el caso está gravemente estancado.



[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Regeneración radio

Fecha de creación
2023/03/30